



La prioridad hoy es defender al INE y la democracia en México, aseguró el PAN



El Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que en este momento no son prioridad las alianzas electorales o las coaliciones, sino defender a México, al Instituto Nacional Electoral (INE) y a las instituciones que a México le llevó muchos años construir.

Marko Cortés Mendoza, ante legisladores locales del Estado de México, expuso que el PAN irá por delante en la defensa del INE, y por ello acudirá a la marcha el 13 de noviembre sin colores partidistas para acompañar a la sociedad civil ante el riesgo de perder la libertad de decidir el futuro democrático.

En dicha reunión plenaria también estuvieron presentes la secretaria general, Cecilia Patrón, los gobernadores de Chihuahua, Maru Campos; de Yucatán, Mauricio Vila; el presidente de la Mesa Directiva en Diputados, Santiago Creel, el coordinador de los diputados, Jorge Romero, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada; y el coordinador de Diputados en Ciudad de México, Christian Von Roehrich.

Marko Cortés destacó que viene la gran batalla al cuidar al INE, la libertad, la democracia y los tribunales.

Señaló que el gobierno federal no solo ha presionado a los diputados federales, senadores, sino también a los gobiernos estatales y a los municipales para obtener los votos a sus reformas.

[La prioridad hoy es defender al INE y la democracia en México, aseguró el PAN - Infobae](#)